

éditionExpress

ERASMUS

L'Europe des universitaires

Le programme d'échange Erasmus souffle cette année ses 25 bougies. 25 années qui ont vu défiler plus de 2,2 millions de jeunes étudiants sur les routes de l'Europe. Véritable symbole de la réussite communautaire, ce programme est une des illustrations du rôle qu'a joué l'université dans la construction européenne. Mais il n'est pas le seul ! Ancienne étudiante Erasmus, Muriel Bourdon propose un nouveau regard sur la construction européenne à travers le prisme de l'université : La construction européenne ne s'est pas faite en un jour. Depuis le début des années soixante-dix, l'idée européenne a évolué dans les mentalités, et notamment dans celles de ce milieu particulier qu'est le monde universitaire. Dans cet ouvrage, l'auteur démontre comment l'université s'est

saisie de l'objet européen et comment elle s'est européenne (programme d'échange inter-universités, participation à la démocratisation des anciens pays de l'Est, etc.). À travers cet ouvrage, nous voyons naître et se dessiner les contours de l'idée européenne dans ce lieu de formation intellectuelle qu'est l'université, préfigurant la façon dont elle essaimera dans la société. "L'Europe des universitaires", Muriel Bourdon. Collection : Europa [PUG] 368 euros

PENTIER OLIVIER